



... y AMLO presume que seis años después sigue apoyo popular a la 4T



La Cuarta Transformación seguirá con una mujer de principios al frente, dijo el mandatario.

El Presidente dedica tiempo especial en la conferencia en Palacio Nacional a conmemorar el sexto aniversario del triunfo electoral de su movimiento

Gerardo González Acosta
nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador se mostró contento en su conferencia matutina "porque hace un mes se volvió a triunfar, se ratificó el apoyo del pueblo para que continúe con lo que se conoce como la cuarta transformación".

Dedicó un tiempo especial a comentar el sexto aniversario del triunfo electoral que lo llevó a la Presidencia de la República en 2018, teniendo como invitados especiales a los primeros jubilados beneficiarios del Fondo de Pensiones para el Bienestar, como símbolo de la política de su gobierno diferente a la neoliberal que redujo las pensiones a una mínima expresión.

En el Salón Tesorería, habilitado como espacio de festejo, recordó que "hace seis años el pueblo de México decidió llevar a cabo un cambio verdadero, iniciar una transformación en la vida pública de nuestro país, lo que conocemos como la cuarta transformación".

Expresó que este movimiento "fue impulsado por millones de mexicanos desde hace varios años, que se hizo desde abajo entre todos", y presentó un video con fragmentos de su discurso en la noche del 1º de julio de 2018, en el que se a Cuauhtémoc Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo, Lucio Cabañas, Manuel J. Clouthier, Julio Scherer, entre muchos otros que gestaron el cambio.

Con voz nostálgica, el presidente comentó que hace seis años, "después de fraudes y de varios intentos, se logró el triunfo del movimiento de transformación y llegamos a la Presidencia de la República".

Fue entonces cuando se dijo "muy contento porque hace un mes se volvió a triunfar, se ratificó el apoyo del pueblo para que continúe la transformación".

Explicó que seis años no son suficientes para dar marcha atrás al atraso y rezago que dejó el modelo neoliberal, "mejor conocido por nosotros como neoporfirista, donde solo importaban las minorías y se le dio la espalda al pueblo de México".

Dijo que como se prolongó mucho esa política neoliberal, neoporfirista, tardó 36 años, darle marcha atrás ha significado todo un esfuerzo, se ha

avanzado bastante y calificó de "hazaña lo que se ha logrado en seis años".

Afirmó que se combatió "como nunca la corrupción, que era el principal problema del país, porque solo se beneficiaban unos cuantos; combatirla nos ha permitido liberar muchos fondos que es dinero del pueblo, en beneficio de la mayoría de los mexicanos".

El Jefe del Ejecutivo señaló que como resultado de esto fueron incrementados los salarios "como no pasaba en 40, 50 años, hay empleo como no sucedía, no se ha devaluado el peso como no se veía desde hace 50 años, tenemos una economía fuerte y lo más importante de todo, lo que más nos llena de satisfacción es que se ha logrado reducir la pobreza en México, algo que no se veía, también en décadas, y se ha logrado reducir la desigualdad, que era monstruosa".

Dijo que se ha avanzado, pero aun falta mucho, y "ahora, el pueblo de manera acertada decidió que continúe la transformación; fue muy contundente el mandato del pueblo para que se le dé continuidad al modelo transformador, a la cuarta transformación de la vida pública del país".

RELEVO GARANTIZADO CON MUJER DE CONVICCIONES

Comentó que está a unos meses de terminar y entregar la banda presidencial "y me siento muy contento, voy a poder decir misión cumplida, porque está garantizado el relevo con una mujer llena de convicciones, de experiencia, una mujer honesta, por primera vez en la historia de nuestro país va ser una mujer la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum".

El Primer Mandatario dijo que con ella "se garantiza que no habrá retrocesos y continuará el desarrollo del país con progreso y justicia, crecimiento y bienestar, las dos cosas; desarrollo, que significa que se pueda crear riqueza pero también distribuirla, que no se concentre en unas cuantas manos y alcance a todos, pero que se le dé preferencia a la gente más necesitada".

INDICADORES DEL AVANCE 4T

El presidente presentó una gráfica con indicadores que ilustraron el crecimiento de su movimiento, como el no tener senadores en 2018 a contar con 60 en 2024; de tener 220 diputaciones federales en 2018 a 248 en 2024; de lograr 19 congresos locales y 495 municipios en 2018, a 27 congresos locales y 964 municipios en 2024, entre otros.

También destacó que en 2017 Morena no tenía gubernaturas y ahora cuenta con 23 y subrayó que 10 de estos gobiernos son encabezados por mujeres; igualmente resaltó que el 51.04 por ciento de sus representantes en el Senado y un 47 por ciento en la Cámara de Diputados, son mujeres.●